

Objet **[INTERNET] Ugiring château feuillet**
De [REDACTED]
À pref-icpe@savoie.gouv.fr <pref-icpe@savoie.gouv.fr>
Date 27/02/2024 22:10



Bonjour,

Je suis totalement opposé à ce projet.

Le jeux n'en vaut pas la chandelle.

Quand bien même des emplois seraient créés, qu'en est-il de notre santé ? De celle de mon enfant de 3 ans ? Quel recul il y a sur une telle usine ?

Nous sommes déjà assez exposés au quotidien avec les usines de la vallée et la circulation grandissante sur la 2x2 voies.

Je suis en train de songer à vendre ma maison et déménager si l'usine ouvre.

Quand il n'y aura plus d'habitant sur les communes, ce sera sûrement un problème plus important à gérer pour les mairies que celui de dire non à un projet aussi destructeur.

Laissez nous en paix, personne n'a besoin de ça.

Il y a des centaines d'offres d'emplois sur la région, il y a certainement déjà du boulot pour celui qui en veut.

Nous sommes aussi une région sportive, avec la récente création de la piste cyclable, comment va-t-on continuer des activités de plein air en ayant une épée de Damoclès en permanence sur la tête.

QUEL AVENIR EST-ON EN TRAIN DE NOUS IMPOSER ?

Je ne me laisserai pas faire, et la solidarité montagnarde vaincra face à la vénalité de certains.

Messieurs les maires, honte à vous si le projet va au bout.

Envoyé de mon iPhone